

Juan Pablo Morales García

Es Maestro en Administración Pública con especialidad en Desarrollo Económico y Político por la Universidad de Columbia en Nueva York, Magister en Investigación Social y Desarrollo por la Universidad de Concepción en la República de Chile y Licenciado en Ciencia Política y Relaciones Internacionales por el Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE).

De 2004 a 2007 Juan Pablo se desempeñó como Asesor del Consejero Presidente del Instituto Federal Electoral (IFE) y Subdirector de Comunicación del mismo Instituto, donde coordinó las 32 Unidades de Comunicación en las entidades federativas, participó en el diseño de contenidos de la página de internet del instituto, www.ife.org.mx, así como en la elaboración de estrategias de comunicación interna y líneas discursivas para el Consejero Presidente. También participó en los trabajos de Redistribución Electoral en 2005 y como Secretario Técnico en la Comisión de Relaciones Institucionales e Internacionales del IFE de 2005 a 2007. Previamente, en el sector privado trabajó como Consultor para la firma ZIMAT GOLIN/HARRIS.

En el ámbito académico ha trabajado temas de "Participación y Abstención electoral en territorios con alta proporción de indígenas en Democracias de América Latina", título de su tesis dirigida por Josep M. Colomer. Así mismo, ha impartido Conferencias en diversos Congresos entre los que destacan el de la Asociación Latinoamericana de Sociología (ALAS) en Antigua Guatemala en 2001; la XXIII Convención Nacional del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) en 2003, el Primer y Tercer Congreso Internacional de Estudios Electorales en Querétaro en 2005 y 2011.

Ha sido Profesor del XIV Curso de Primavera-Otoño de apoyo Académico al Posgrado en Derecho de la UNAM organizado por el Colegio de Profesores-Investigadores con Actividades Académicas Formales en Universidades Extranjeras de Excelencia A. C. "COPUEX" y Profesor e Investigador de la Escuela de Economía de la UABJO. También ha sido miembro del Jurado del Premio Nacional de Ensayo Político Juvenil y del Concurso Estatal de Debate Político y Presidente de la Asociación de Estudiantes Latinoamericanos en la Universidad de Columbia. Entre sus publicaciones destacan "Pluralism, Multiculturalism and Foreigners: an Essay on Multiethnic Society, Giovanni Sartori" en Política y Gobierno, Vol XII, Número 2, Segundo Semestre de 2005; 343-345; "Participación y Abstención Electoral en territorios con alta proporción de indígenas en Democracias Actuales de América Latina", Tesis de Licenciatura, CIDE y Memoria del Primer Congreso Internacional de Estudios Electorales, Querétaro México, Octubre de 2005; "Los Gobiernos Reformistas y los Puntos de Veto en México: Una Reflexión desde la Ciencia Política" en coautoría con Luis Carlos Ugalde, Sociológica, año 19, Número 54, enero-abril de 2004; "Democracia en México", Revista Mexicana de Ejecutivos de Finanzas, Año XXXII, Número 12 Diciembre de 2003; ¿Porqué no se aprueba la Reforma Eléctrica en México? en coautoría con Luis Carlos Ugalde, Este País, Número 151, Octubre de 2003 y "Sufragio Efectivo Sí Reección: La reelección legislativa continúa en México", Memoria del Primer Congreso Interuniversitario de Ciencias Sociales, Hacia la Reforma del Estado, IFE, IMJUVE, UNAM, septiembre de 2001.

Actualmente es Consejero Electoral y Presidente de la Comisión de Capacitación Electoral, Educación Cívica y Servicio Profesional del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca (IEEPCO). Donde ha destacado por su cercanía con la Universidades locales y por su participación como ponente el Congreso Nacional de Cultura Política y Participación Ciudadana organizado por el IEEM en 2012 y el Encuentro Nacional de Educación Cívica en 2013 sobre Construcción de Ciudadanía en espacios multiculturales. A nivel local en 2012 impulsó la inclusión del Servicio Profesional en el Código Local, la reglamentación de estudios de opinión y la inclusión de los sistemas de mediación para la resolución de conflictos en los municipios de Sistemas Normativos Internos (Usos y Costumbres).